

R 7.3.21 第4回南牧村小中学校建設検討委員会

1.振り返りカード

番号	1.学校の建設場所について、グループ討議で言えなかったことがありましたらご記入ください。	2.その他ご意見がありましたらご記入ください。
1	ありません	スピード感をもってという意見が多く出ましたが、まとまらなそうな会の内容の着地は、どこだろうと思いました。意見を出し合い、最終的にはどうまとまっていくのか気になりました。
2	どちらにもメリットとデメリットがあるので正直とても難しくて今回は考えがまとまりませんでした。	
3	基本的に、中学校、南小どちらでもよい。メリット・デメリットあるが、「決める」という事を実行して欲しい。決められない政治はやめて。でも、良い学校を作りたい。	
4	選択の一つに総合グラウンドの土地を検討してほしかった。 中学校周辺の建設にトータル的に大きな魅力を感じており、南小に建設することで経費が少なくて済むほうがいいという意見が出たことをふまえて村が企業有地に積極的になる等の姿勢になれば、WINWINではないかと思う。	村民や子ども達に学校のデザイン等の投票の場を作つてほしい
5	早期着工	
6	どっちの場所にもメリットデメリットはあると思います。決める事がむずかしく、今後通う予定の子どものいる保護者の意見を聞いた方がいいような気もします。	早く決めてくれる事を強く願っています！！
7	発表にもありました、子どもたちが体験してみるのもいいのかなと思いました。体験することで見えてくることもあるかなと思います。	グループに南地区の方が多かったり、北地区の方が多かったりした場合、みんな近い方がいいので、話し合いに偏りが出てしまわないか心配です。
8	建設場所について、南小か中学校か新しい場所かをはっきりさせた方が良い。次回の会議では是非決定してもらいたい。	
9	総合グラウンドの土地を活かせたらと思いました。週毎に南北小の授業を入れ替えながら統合に向けた意見も吸い上げてほしい Aグループでは意見させていただきました	
10	子どもを主で考える中で村にとってよい統合になるよう意見をまとめてほしい。	
11	規模？後利用？	
12	人口減、他施設の老朽化等もあり新学校が村のシンボルになり中心的な存在になるといいと思います。長期的な視点で考えていただきたいです。	
13	特になし	特になし
14	特にありません	協議すればする程、様々な考えが生まれ先に進みにくい状況が起こると思います。自分の考えが、すべてを知った上で発言ではないので迷いやわからなくなってしまう。決めてもらった道筋に沿うことも第一歩だと思います。
15	中学校は造成費9億円が現時点の予測ですが、工事開始してみたらふくれ上がるのではないかと心配する声がありました。 造成完了するまでの時間、補助金がどこまで可能と思われるか、校舎建設までのおおよその工期、その辺りがもう少ししみ込んで分かれば話しやすいかなと感じました。	
16		全ての工期（費用）がどのくらいかかるか予想を知りたい。 議会を通してから学校が生徒を入れてスタートするまでにどのくらい期間が必要なのか知りたい。 スピードがとても重要になっていくと思うので。
17		みなさんから出された意見をもとにある程度具体的な教育委員会の考えを伝えていただいた方がよいのではないでしょうか。
18	全体的に南小学校敷地推しの意見が多く（強く）南牧中学校のメリットを出しきらかったです。どちらもメリットデメリットがあり、早急に建設場所を決定しなければならないけれど、難しく慎重に決めていかなくては…と改めて思いました。	
19	中学校周辺となった場合、建設の年月が分かると思うが、その間小学校を合併しても費用はかかるないと思うので、その間空いた方の学校に中学生をうつすなど対策できると思う	「南小」「中学」どちらにても早く決めた方が良い。委員は各クラス等の役員が選出されているのでそのクラス等の意見をまとめた方が早くなると思う。
20	・日本一標高の高い学校 ・災害リスクが低く、避難施設としても有用 ・経費→掛けるべき分野には掛ける ・施設の充実－公共部分、教員住宅等＝南小付近が適当 ・スピード感は大切！	
21	討議では意見は述べました。 <u>とにかく1日も早くと皆さん思っている</u> と思います。防災拠点として、いずれ色々な機能を集約していくことを考え、どちらにしても目先のことではなく大局的に考えてほしいです	学校の形態については、数字の発表で終わりでしょうか もう少し、そこについての話し合いがあつてもよかったです
22	せっかく南牧村に魅力を感じて東京から移住してきた方も、子どもの教育を考えると、特色のある佐久穂（おおひなた小）や佐久（長聖の小学校に通わせた方が良いのでまた引っ越しも考えているときいて残念に思いつつも、自分自身、子どもをそちらに通わせたい気持ちも正直ある。（引っ越しもひそかに検討中） <u>早急に決めて、建設を開始していただきたい</u> 。このままだと、少子化で学校を作つても子どもがいない状態になつてしまうので、まずは特色のある魅力的な学校を早急に作り、都会からの移住者やUターンをふやす必要があると思う。そして、村営に移住者がすぐに入れるような体制に変えるなど外からの人をwelcome！な村にしてほしい。今はまだ外の人を歓迎していない気がする。安全性や費用の面を考えても断然南小をおします。	